

## Koramil 05/Jatinom Turun Bantu Warga Terdampak Rumah Roboh Di Desa Krajan

Agung widodo - [KLATEN.JURNALIS.ID](http://KLATEN.JURNALIS.ID)

Sep 13, 2024 - 11:32



*Koramil 05/Jatinom Turun Bantu Warga Terdampak Rumah Roboh Di Desa Krajan*

Klaten – Kapten Arm Sahono selaku Danramil 05/Jatinom Kodim 0723 Klaten bersama Para Babinsanya melakukan karya bakti membantu warga binaan Dwi Padmini yang rumahnya roboh di Dukuh Krajan Desa Krajan Kecamatan Jatinom Kabupaten Klaten. (12/09/2024)

Dwi Padmini merupakan seorang janda berusia 60 tahun yang rumahnya roboh pada hari Rabu, 11 September 2024. Rumah Dwi Padmini terletak di Dukuh Krajan tersebut ambruk karena kondisi bangunan yang sudah tua dan lapuk dimakan usia. Kejadian tersebut tidak menimbulkan korban jiwa.

Setelah melaksanakan apel pagi, Danramil Sahono bersama para anggota Koramil 05/Jatinom segera menuju lokasi kejadian. Setibanya di lokasi, Danramil disambut oleh Kepala Desa Krajan beserta perangkat desa, serta warga setempat. Camat Jatinom, Agus Sunyata, S.S.IT, M.H, juga hadir untuk memberikan dukungan dan bantuan kepada Dwi Padmini.

Di lokasi, tampak semangat anggota Koramil Jatinom bersama warga setempat bekerja sama membersihkan puing-puing rumah yang roboh dan mengumpulkan barang-barang yang masih bisa digunakan. Selain itu, Koramil 05/Jatinom juga memberikan bantuan sembako untuk meringankan beban Dwi Padmini dan anaknya.

Danramil Sahono mengungkapkan bahwa kegiatan karya bakti ini merupakan bentuk nyata upaya Koramil 05/Jatinom dalam membantu warganya yang terkena musibah.

“Ini adalah bentuk kepedulian dan tanggung jawab kami sebagai bagian dari masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa Dwi Padmini dan anaknya mendapatkan bantuan yang diperlukan agar dapat segera bangkit dari musibah ini,” ujar Danramil Sahono.

Aksi cepat tanggap dari Koramil 05/Jatinom dan dukungan dari berbagai pihak diharapkan dapat meringankan beban Dwi Padmini dan mempercepat proses pemulihan.

Warga dan perangkat desa setempat juga terlihat aktif dalam membantu proses pembersihan dan pengumpulan barang, menunjukkan semangat gotong-royong yang kuat dalam menghadapi bencana. (Red)